





Nueva iniciativa para estudiantes

The Adecco Group y la Universidad Europea se alían para impulsar la empleabilidad de los jóvenes con *Ready to work*

- El programa ofrece a los alumnos talleres online en español e inglés para adquirir competencias clave y enfrentarse con éxito al mercado laboral.
- Los estudiantes podrán obtener una insignia digital para LinkedIn y créditos ECTS al completar la formación.

Madrid, 9 de octubre de 2025-. Saber elaborar un buen CV o desenvolverse en una entrevista de trabajo son herramientas imprescindibles para acceder a un primer empleo. Pero no siempre los jóvenes tienen la oportunidad de conocer de primera mano esas útiles herramientas. Es por ello que The Adecco Group, el mayor grupo de talento comprometido con las personas, y la Universidad Europea han firmado un acuerdo de colaboración para poner en marcha Ready to Work, un programa formativo dirigido a <a href="preparar a los estudiantes para su incorporación al mundo laboral.

La iniciativa está diseñada para que los alumnos adquieran habilidades prácticas y actualizadas que refuercen su empleabilidad. A través de una serie de talleres online, disponibles en español e inglés, los participantes tendrán la oportunidad de profundizar en ámbitos esenciales como la construcción de la marca personal, el diseño de un CV digital, la preparación de entrevistas, la identificación de oportunidades en el mercado laboral o el uso de la inteligencia artificial en procesos de selección.

Además de la formación, *Ready to Work* aporta un valor añadido a los participantes al ofrecerles la posibilidad de obtener una insignia digital para LinkedIn que acredita su preparación, así como créditos ECTS por completar el programa.

Con esta colaboración, The Adecco Group y la Universidad Europea refuerzan su compromiso con el futuro profesional de los jóvenes, ayudándoles a desarrollar las competencias más demandadas por las empresas y a mejorar sus oportunidades de acceso al mercado laboral.

Alberto Gavilán, director de Talento del Grupo Adecco, destaca que: "en el Grupo Adecco tenemos el firme compromiso de acompañar a los jóvenes en su camino hacia el empleo. Ready to Work es un paso más en nuestra misión de ofrecer herramientas prácticas que les permitan afrontar los procesos de selección con mayor confianza y convertirse en los



profesionales que demanda el mercado. Junto a la Universidad Europea ponemos a su disposición una formación práctica, innovadora y cercana a la realidad empresarial, que les ayudará a diferenciarse y destacar en un entorno cada vez más competitivo."

Por su parte, Elia Cambón, vicerrectora de Estudiantes de la Universidad Europea, señala que "en la Universidad Europea entendemos la empleabilidad como un eje estratégico de nuestra propuesta educativa. No se trata solo de formar profesionales, sino de preparar líderes capaces de afrontar los retos del mercado laboral con visión, competencias y confianza. Ready to Work es una muestra de nuestro compromiso diferencial con el futuro profesional de nuestros estudiantes: una formación práctica, innovadora y alineada con las necesidades reales de las empresas. Esta colaboración con The Adecco Group refuerza nuestro liderazgo en el ámbito de la empleabilidad universitaria, acercando aún más el mundo profesional al aula y ofreciendo a nuestros estudiantes herramientas que marcan la diferencia."

Sobre Grupo Adecco

The Adecco Group es el mayor grupo de talento comprometido con las personas y la innovación. Llevamos más de 40 años transformando la sociedad, acompañando a las personas en cada etapa de su vida laboral y ayudando a las empresas a encontrar ese talento que necesitan.

Nuestros logros hablan de nuestro compromiso: En este tiempo hemos contratado a más de 6 millones de personas en España, y en el último año hemos empleado a más de 137.000, 45.500 de ellas menores de 25 años y a más de 17.000 mayores de 45 años. La innovación, la empleabilidad y el propósito nos impulsan para construir un futuro laboral sostenible para todas las personas. Para más información visita nuestra página web www.adecco.es

Sobre la Universidad Europea

Es una institución dinámica, orientada a aportar valor a su sociedad y a contribuir activamente a su progreso. Fiel a su vocación innovadora, promueve una investigación aplicada y útil para la sociedad y sustenta su actividad en la potenciación del individuo, con un modelo educativo internacional, conectado con el mundo profesional y de alta calidad académica. Esta filosofía ha convertido a la Universidad Europea en la principal institución privada de España en cuanto al número de estudiantes. Su enfoque global se refleja en la diversidad de su alumnado, con un 40% de estudiantes internacionales, y en su notable tasa de empleabilidad, con un 92,5% de los egresados que encuentran empleo en los primeros 15 meses tras finalizar sus estudios. Actualmente son más de 40.000 los estudiantes de Grado, Postgrado o Formación Profesional Superior que cada año se forman de manera presencial o semi presencial en alguno de sus campus o en modalidad online. En España, la Institución cuenta con cuatro centros universitarios: Universidad Europea de Madrid, Universidad Europea de Valencia, Universidad Europea de Andalucía y Universidad Europea de Canarias. Estos centros acogen todas las áreas del conocimiento y Escuelas de Grado, la Escuela de Postgrado de la Universidad Europea y la Escuela Universitaria Real Madrid - Universidad Europea. Además, la Universidad Europea cuenta con un campus en Alicante y dos Centros Profesionales, que imparten Ciclos Formativos de Grado Superior y comparten el mismo espacio universitario que las demás modalidades de enseñanza superior en Madrid y Valencia.



Para cualquier aclaración no dudéis en poneros en contacto con nosotros:

Luis Perdiguero / Patricia Herencias

Dpto. Comunicación del Grupo Adecco Tlf: 91.432.56.30

luis.perdiguero@adeccogroup.com patricia.herencias@adeccogroup.com



The Adecco Group

Miriam Sarralde / Ainhoa de la Hera

Trescom Comunicación Tlf: 646 805 435

miriam.sarralde@trescom.es ainhoa.delahera@trescom.es

> **Universidad Europea Carlos Pablos**

External & Media Relations Universidad Europea M 666 81 83 24

Email carlos.pablos@universidadeuropea.es